



Antrag

der Fraktion der FDP

Kontrolle der Wirtschaftsförderung des Landes

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, zur 40. Tagung schriftlich folgendes zu berichten:

- Konkrete, messbare Kriterien für die Kontrolle der Wirkungen aller einzelnen Wirtschaftsförderprogramme des Landes,
- ihre Bewertungen der bisherigen Wirkungen dieser Programme anhand dieser Kriterien und
- ihre Folgerungen für die weitere Gestaltung dieser Programme.

Zusätzlich soll die Landesregierung berichten, welche Wirtschaftsförderprogramme des Landes sie nicht anhand von messbaren Kriterien bewerten kann und wie sie versucht, bei diesen Programmen den sorgsam und erfolgreichen Umgang mit öffentlichen Mitteln zu gewährleisten.

Christel Aschmoneit-Lücke
und Fraktion